

Thouars : du motocross gratuit dimanche à Pommiers



Spectacle garanti et gratuit dimanche à Pommiers.

© (Photo NR)

Le Team cross thouarsais organise dimanche à Pommiers une épreuve comptant pour le Trophée régional Ufolep avec quatre catégories en lice : les 250/4 temps, les 250/500 cc et les Trophées Prestige (vétérans) et Jean-Claude Coignard (+ de 35 ans roulant avec des vieilles motos). S'ajoutent deux épreuves Open dont l'une remplace la catégorie quad initialement prévue.

« On a 40 pilotes dans chaque catégorie, soit 240 pilotes au total. On fait le plein, se réjouit Baptiste Suhard, le président du club organisateur. On espère que le temps sera de la partie. »

Pour certaines de ces catégories, ce sera l'ultime épreuve, et donc la finale du Trophée régional. Parmi les pilotes en lice, on trouvera bien évidemment des représentants du club local mais aussi plusieurs pilotes vainqueurs du Super Trophée de France Ufolep avec l'équipe Poitou-Charentes cet été dans la Creuse. Autant dire qu'il y aura du spectacle ce dimanche à Pommiers où l'entrée sera gratuite.

« Les essais débuteront dès 8 h. La première course aura lieu à 10 h et la dernière vers 17 h 30 », précise Baptiste Suhard, président des deux clubs résidents, le Team Cross thouarsais et le Moto club thouarsais, qui profiteront ensuite de la trêve hivernale pour fusionner.